

Donner aux Femmes les Moyens de Sauver le Monde pour Préserver l'Avenir

Article initialement paru dans le «Cadmus Journal » le 31 Juillet 2023 par

[Robert Van Harten](#)

Membre de l'Académie Mondiale des Arts et des Sciences ; Membre fondateur de la Commission Internationale pour la Paix et l'Alimentation

Résumé

L'un des phénomènes les plus négligés mais les plus significatifs du monde d'aujourd'hui et du monde de demain est que notre avenir doit être organisé et façonné en fonction de valeurs. Les femmes détiennent naturellement les clés de la mise en œuvre de ces valeurs et devraient idéalement être les gardiennes du monde futur. Le monde masculin des chiffres et des modèles basés sur l'expérience passée est inadapté pour s'adapter aux changements profonds dont notre monde a besoin pour le sauver et le protéger des menaces de catastrophes multiples qui se profilent à l'horizon. Les valeurs sont les seuls véritables instruments capables d'orienter l'évolution des sociétés humaines vers l'harmonie avec elles-mêmes et avec la nature, en garantissant la sécurité humaine pour tous. Les valeurs éternelles sont inhérentes à la nature féminine et constituent le fondement d'une science de la vie. Étant donné le peu de temps dont nous disposons pour éviter les catastrophes, l'autonomisation des femmes par le biais d'une politique majoritaire est la seule alternative viable pour sauver le monde grâce à la mise en œuvre de valeurs dans toutes les décisions politiques. L'exécution de cette stratégie doit être basée sur le principe de la guerre. Les valeurs essentielles à mettre en œuvre pour la sécurité humaine pour tous sont l'unité, l'harmonie et la collaboration.

1. Notre monde imprévisible

Le monde dans lequel nous vivons est actuellement en plein bouleversement. Le changement climatique a un impact sur le monde entier à une vitesse sans précédent et inimaginable, dépassant ce qui était observé il y a seulement quelques années. Si l'on ajoute à cela les conséquences d'une pandémie et la guerre en cours en Ukraine, qui perturbent les lois économiques et entraînent une flambée de l'inflation, des coûts de l'énergie et des prix des denrées alimentaires, les mouvements mondiaux sont devenus imprévisibles, même à court terme. La sécurité humaine est menacée à tous les niveaux de la vie et, sans un changement fondamental de perspective et d'action, il ne sera pas possible de parvenir à une solution viable pour la sécurité humaine pour tous.

"L'esprit, qui fonctionne avec des idées fixes, n'est pas l'instrument approprié pour aborder un monde dynamique qui remet en question toutes les fixations et prédictions mentales.

2. Comblé le fossé vers l'avenir grâce aux valeurs

La nature masculine, dominée par une approche mentale universelle, est inadéquate et incapable de gérer à court terme un monde rempli de doutes et d'insécurité. Sa dépendance à l'égard des formulations mentales et des modèles basés sur des nombres et des chiffres fixes crée un fossé

important avec la réalité fluide de la vie. L'esprit, qui fonctionne à partir d'idées fixes, n'est pas l'instrument approprié pour aborder un monde dynamique qui remet en question toutes les fixations et prédictions mentales. Par essence, l'esprit n'est pas un outil efficace pour agir à notre époque.

"Nous avons besoin d'une approche entièrement différente, libérée des cadres et des constructions existants. Les valeurs éternelles sont le seul moyen de surmonter les obstacles qui entravent le progrès. Les projections chiffrées axées sur l'argent, les profits et la richesse, qui conduisent actuellement les décisions, ne peuvent être utilisées pour planifier et gouverner efficacement l'avenir de notre monde. Elles sont incapables de traiter et d'éliminer l'insécurité, l'inégalité, l'égoïsme, la corruption, la criminalité et même la guerre dans toutes les décisions politiques. L'exécution de cette stratégie doit être basée sur le principe de la guerre. Les valeurs essentielles à mettre en œuvre pour la sécurité humaine pour tous sont l'unité, l'harmonie et la collaboration.

En revanche, la nature féminine, mue par les émotions du cœur, possède une capacité beaucoup plus grande à naviguer dans les complexités changeantes de la vie. Les émotions vraies qui découlent des valeurs éternelles lui confèrent une fiabilité inébranlable. Le monde masculin des contradictions sans fin ne peut s'appliquer aux valeurs éternelles qui, par leur nature même, existent sans contradiction. L'absence de contradictions perturbatrices et insolubles confère à la perspective féminine une vision astucieuse et impartiale de l'avenir. Face à la réponse masculine "oui, mais..." ou "ne peut pas", le féminin répond simplement par un sourire serein. La réalité féminine considère que tout ce qui est ancré dans les valeurs est possible.

3. Des chiffres aux valeurs

Alors que la confiance dans les chiffres s'avère insuffisante pour nous sauver, c'est l'incarnation des valeurs féminines telles que l'unité, l'égalité, l'harmonie, l'honnêteté et la collaboration qui peut empêcher le monde d'échapper à tout contrôle.

Les changements de mode de pensée et de structures organisationnelles nécessaires pour sauver le monde dans le temps limité dont nous disposons sont pratiquement impossibles. Nous avons besoin d'une approche entièrement différente, libérée des cadres et des constructions existants. Les valeurs éternelles sont le seul moyen de surmonter les obstacles qui entravent le progrès. Les projections chiffrées axées sur l'argent, les profits et la richesse, qui guident actuellement les décisions, ne peuvent être utilisées pour planifier et gouverner efficacement l'avenir de notre monde. Elles sont incapables d'aborder et d'éliminer l'insécurité, l'inégalité, l'égoïsme, la corruption, la criminalité et même la guerre.

4. La science de la vie

Les personnes à tendance mentale placent leur confiance dans les sciences naturelles, où tout est fixe, reproductible et, surtout, dépourvu des vicissitudes et de l'imprévisibilité de la vie.

À l'inverse, les femmes font confiance à ce que l'on peut appeler la science de la vie. Cette science est fondée sur des valeurs et ne peut être comprise qu'à travers des valeurs. La vie nous gouverne et nous ne pouvons échapper à son emprise, ne serait-ce qu'un instant, ce qui rend la connaissance de la vie essentielle pour agir correctement en son sein. Par conséquent, l'essence de la science de la vie consiste à embrasser le flux de la vie, à la fois interne et externe.

"Une société construite et fonctionnant en accord avec des valeurs peut automatiquement éliminer 90 % des règles de contrôle existantes et libérer ses citoyens pour qu'ils mènent une vie épanouissante et joyeuse.

5. Donner aux femmes les moyens d'agir

Le changement de perspective et d'approche, des chiffres aux valeurs, ne peut être réalisé par une adhésion rigide au principe masculin. Le moyen le plus viable de traduire les valeurs en actions est de donner aux femmes les moyens d'agir en politique. Un parti politique composé uniquement de femmes a la possibilité d'obtenir le pouvoir absolu grâce à la majorité. La majorité est cruciale et indispensable pour faire prévaloir efficacement les valeurs sur les chiffres et remodeler l'exercice du pouvoir dans les ministères, les instituts, les universités, la R&D et d'autres domaines.

6. Exemples d'application des valeurs dans la vie

Récompense ou punition

Les hommes se sont traditionnellement concentrés sur le pouvoir physique et la domination, ce qui a donné lieu à une culture dominante de la punition et de l'emprisonnement.

La science de la vie réoriente l'attention des femmes vers le principe universel de la récompense. En effet, personne ne souhaite être puni, alors que tout le monde a envie d'être récompensé. L'encouragement devient le principe directeur de l'action.

Les valeurs de confiance et de responsabilité sont essentielles à l'épanouissement de l'individu. L'individu libéré est au cœur de la qualité et de la prospérité de la société future.

Cependant, notre société est largement façonnée par une obsession de la négativité. En réalité, seuls 5 % des gens s'engagent activement dans la négativité. Les 95 % restants sont neutres ou positifs. Nous créons des règles et des règlements sans fin pour contrôler et punir ces 5 %, tout en négligeant le fait que ces règles favorisent la méfiance et engendrent souvent un sentiment d'insécurité chez tous les individus. Par conséquent, la liberté des 95 % qui ne sont pas impliqués dans la négativité est réduite. Les femmes reconnaissent l'énorme perte de créativité humaine et de bonheur qui en résulte. La dépression, la solitude, la peur, les troubles psychologiques et physiques deviennent monnaie courante dans une société qui cherche à contrôler sa population dans tous les aspects de la vie. Naturellement, les femmes aspirent à voir chaque enfant et chaque personne heureuse et libre. Récompenser la positivité offre une solution simple, plutôt que d'imposer des restrictions, d'encourager la méfiance, d'instiller la peur et d'exercer un contrôle.

Des principes similaires peuvent être appliqués au domaine de l'éducation et des diplômes. Les capacités, les talents et les expériences devraient avoir plus de poids qu'un diplôme formel qui évalue uniformément les individus sur la base de normes souvent douteuses. Par exemple, le Premier ministre néerlandais souhaite continuer à enseigner après sa carrière politique, mais il doit d'abord obtenir le diplôme d'enseignant requis.

Une société fondée sur des valeurs et fonctionnant en accord avec celles-ci peut automatiquement éliminer 90 % des règles de contrôle existantes et permettre à ses citoyens de mener une vie épanouissante et joyeuse.

Attention au principe universel de la récompense.

En effet, personne ne souhaite être puni, alors que tout le monde a envie d'être récompensé. L'encouragement devient le principe directeur de l'action.

Les valeurs de confiance et de responsabilité sont essentielles à l'épanouissement de l'individu. L'individu libéré est au cœur de la qualité et de la prospérité de la société future.

7. Agir en étant sur le pied de guerre

Les hommes s'engagent souvent dans des discussions, des évaluations, des enquêtes, des concours et autres, ce qui entraîne des retards, des compromis, des gaspillages et des pertes inacceptables. Les vrais hommes d'action sont plus rares qu'on ne le croit.

Les femmes, en revanche, ont une nature plus pragmatique lorsqu'il s'agit d'obtenir des résultats. Elles ont une compréhension globale de la situation et ont l'habitude de prendre des décisions rapides, guidées par des valeurs justes et appropriées. Elles gouvernent uniquement sur le pied de guerre.

Exemples de l'approche du pied de guerre :

1. Le monde est confronté à une catastrophe imminente si l'augmentation de la température dépasse 1,5 degré Celsius. Il est impératif d'agir immédiatement :
 - o Les voitures électriques sont l'une des solutions pour réduire les émissions de CO2. Les femmes rendront rapidement l'achat de véhicules fonctionnant aux combustibles fossiles très peu attrayant en accordant des subventions substantielles aux voitures électriques et en augmentant progressivement les taxes sur les combustibles fossiles. Simultanément, les villes annonceront des plans visant à restreindre l'accès aux seuls transports 100 % électriques d'ici un ou deux ans.
 - o Les industries seront confrontées à des taxes progressivement plus élevées pour leur utilisation des combustibles fossiles, ainsi qu'à la mise en œuvre d'une véritable taxation des prix pour les produits qu'elles fabriquent.
 - o Chaque foyer sera équipé de panneaux solaires. Le gouvernement peut offrir des prêts pour les panneaux solaires, qui seront remboursés dans les 5 à 6 ans par les coûts réguliers de l'énergie. Par la suite, le ménage aura accès à une énergie gratuite pour la maison et la voiture. Dès le départ, le ménage peut fonctionner de manière neutre en carbone.
2. Les produits de consommation sont actuellement sous-évalués car les coûts des dommages environnementaux et des problèmes liés à la santé ne sont pas pris en compte. Il est nécessaire de mettre en œuvre immédiatement une "vraie tarification" pour tous les produits de consommation. La vérité des prix consiste à ajouter au prix du produit les coûts des dommages causés à l'environnement, des maladies associées et des effets sur la santé. Par exemple, la vérité des prix rendrait les produits biologiques sains relativement abordables et même irrésistibles lorsqu'ils sont exonérés de la taxe sur la valeur ajoutée (TVA).

8. La société du futur : Donner aux femmes les moyens de construire un monde meilleur

Avec une majorité politique de femmes, il est possible de construire une société qui offre une éducation gratuite, des soins de santé gratuits, des transports gratuits, une énergie gratuite, des sports gratuits, des jardins potagers gratuits et un revenu de base universel pour tous. Ce sont là d'excellentes bases pour garantir la sécurité humaine.

Les femmes comprennent qu'une société existe pour servir ses membres, et non pour son propre intérêt ou pour celui des détenteurs du pouvoir ou de l'élite fortunée. Elles reconnaissent que le monde dispose de ressources abondantes pour tous ; le problème réside dans la distribution, et non dans un manque de production ou d'argent. C'est le manque de volonté politique qui perpétue l'inégalité, la pauvreté et l'insécurité humaine. En tant que femmes, nous devons prendre les choses en main et faire du monde un endroit sûr pour tous.

En formant un parti national de femmes qui fonctionne sur les principes des valeurs et sur le pied de guerre, il est possible d'obtenir une majorité politique. Cette majorité pourra alors mettre en œuvre, sans entrave, tout ce qui est bon et bénéfique pour tous. Unissons-nous et créons un avenir qui donne la priorité au bien-être et à la prospérité de tous les individus.

* Rédigé au nom et avec l'inspiration du Vrouwenpartij Nederland (Parti des femmes Pays-Bas) - www.vrouwenpartij.info Le site web en néerlandais peut être consulté dans toutes les langues de Google Translate.